
	

9	de	julio	de	2021	
	
	
	
Roberto	Celaya	Figueroa	
Presente.	
	
	
	
Con	respecto	de	la	solicitud	de	información	presentada	a	través	del	sistema	de	solicitudes	de	
información	con	el	folio	01817:	
	
En	lo	que	va	de	la	actual	administración,	esta	Vicerrectoría	Académica	no	tiene	conocimiento	
de	que	se	instruyera	al	personal	académico	utilizar	el	correo	electrónico	de	alguna	forma	
específica,	ya	que	existen	los	lineamientos	de	seguridad	informática	que	determinan	su	uso,	
bajo	los	cuales	se	establece	dicho	manejo.	

	
	
	
	
	
			Atentamente,	
	
	
			Dr.	Jaime	Garatuza	Payán	
			Vicerrector	Académico	
	


